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もりたん通信 ～第２４～第２４～第２４～第２４号～号～号～号～    

平成２９平成２９平成２９平成２９年年年年３３３３月月月月    

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

三姉妹の催促は、いつしか・・・ （営業部部長・森勇夫） 

こんにちは、森勇夫です。我が家の三姉妹の話になりますが、先月のバレンタイ

ンデーに手作りチョコをプレゼントしてくれました。（ありがとう。とってもうれしいよ

～！）「３月のホワイトデーで、おもちゃ買ってね♡」のメッセージ付でした。長女の 

影響で、次女も三女もかなりのおませさん。団結した三姉妹の催促は、いつしか 

脅迫に変わってきています。「う～ん。マシュマロでは納得せぇへんやろなぁ。」と、

妻に相談すると、「当たり前やん。私の分もいんねんで！」 １対４はキツイです。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆一丸となって声を大に！◆ 

こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第２４号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、いよいよ来月４月から、社会保険未加入対策がさらに強化されます。 

建設業者の社会保険の加入状況に関しては、以前から国が指導を続けて 

いるわけですが、これからさらに強化されます。平成２９年４月からは、 

特段の理由がない限り、社会保険未加入労働者の現場入場が認められず、 

さらに１次下請業者、２次以下の下請業者も未加入業者の現場入場は、 

元請業者が認めないと明記されています。（国土交通省のＨＰにもそのことが書かれています） 

そんな待ったなしの中で、私どものお客様に状況を聞いてみると、私も懸念していた問題が 

起きていました。それは本体工事とは別に出している、そこに携わる職人さんの法定福利費に 

ついて、ゼネコンが負担しなければならないのにも関わらず、予算がないからコミコミでと、法定

福利費分の値引きを迫られているとのこと。 

今から１０数年前、ゴミの処理費用がコミコミにされていたときと同じです。本体の工事費に 

対して、ゴミ処理代がいくらと請求をしても、そのゴミ処理代を値引きしろと言われて泣き寝入り。 

本当に、これはおかしな話で、協力業者が一丸となって抵抗していかないと、また１０数年前の

ゴミの処理費用のときの二の舞になってしまいます。 

今、この業界は職人さん不足で苦しんでいるのに、さらに傷口に塩を塗るかのごとく、法定 

福利費分のカットなど到底ありえません。この業界に、がんばろうと喜んで来てくれる職人さんが

ますますいなくなるだけです。 

結局は自分で自分の業界の首を絞め、１０数年前だったら中国人をどっと入れ、

今はベトナム人ですが、ますます日本の技術力が低下する一方です。 

業界のためにも、泣き寝入りせず、協力業者一丸となって、勇気を持って、声を 

大にして言い続けましょう。 
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太平洋太平洋太平洋太平洋建材建材建材建材株式会社株式会社株式会社株式会社    代表取締役代表取締役代表取締役代表取締役社長社長社長社長    福井福井福井福井    盛太盛太盛太盛太    （（（（ふくいふくいふくいふくい    もりたもりたもりたもりた）））） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 

【発行元】  

太平洋建材太平洋建材太平洋建材太平洋建材株式会社株式会社株式会社株式会社    

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1 丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた最後までお読みいただきまして、どうもありがとうございました。さて、私は血圧の 

下の数値も９０を切ることを目標にしているのですが、とある得意先の社長から血圧を下げる簡単

な方法を教えていただきました。それは毎朝コップ１杯の“牛乳”を飲むというもの。その社長は、

かつて上１４５、下９５だったのが、それを続けて数カ月で、上１２５、下７５まで下がったとのこと。

これなら根気のない私でもできそうなので、これからやってみたいと思います（笑）！福井盛太 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

｢少しオーバーしただけやん！｣ （西淀川営業所・松下真司） 

こんにちは、松下真司です。先月号の続編ですが先日、わざわざ会社に来て頂

き健康指導を受けました。血液の悪玉コレステロールの数値が少し悪いくらいなの

に指導を受けることが疑問だったので指導者に聞いてみるとウエストが８５ｃｍ以上

あれば対象になるとのことでした。測定時、８６ｃｍだったので「少しオーバーした 

だけやん！」と思わず、つっこんでしまいました。この血液数値で８４ｃｍなら指導は

ないとのことでした。役所やなぁ～。と思いつつがんばろう！と思いました。 

京都の伊勢神宮？ （本社・上村元亮） 

虫料理にチャレンジ！ （西営業所・京谷貴朗） 

こんにちは、上村元亮です。先日流れていたラジオから京都の日向大神宮という所

が昔から京都の伊勢神宮と呼ばれ建物も伊勢神宮と同じ作り方でなどと聞こえてきた

ので、なんとなく興味を持ち行ってみました。すごく人が少なく静寂な雰囲気で、 

広くは無いのですが歴史を感じる所で、５分ほど山を登った所に、伊勢神宮に参拝 

した事にしてくれるというポイントがあり、ちょっとズルくないか？と思いつつそこでも 

お参りをして、天の岩宿というパワースポットもあり、おもしろかったです。 

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。皆様は虫料理を食べたことはあるでしょう

か？つい最近口にする機会に恵まれた？のでチャレンジしました。虫と言っても 

イナゴの佃煮ですが、甘辛でパリパリとしていて意外にも苦味は無く、ご飯にも 

日本酒にも合いとても美味しかったです。見た目は完全にゴロっとイナゴでしたが

調理次第で何でも美味しくなるのだなと。難波の中華料理屋でサソリの姿揚げや 

カイコの幼虫を出す店があるので、機会があればチャレンジしてみようと思います。 


